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①

　国の予算審議で道路特定財源が問題になっているが、本
町の場合、具体的にどう影響があるのか、高速道路を日本
中に沢山つくるより、地方の生活道路をつくってもらったり、
改善してもらうように出来ないか。

②

　行政改革して3年になるが、どういう点が良くなったのか、
又、大課制で職員の仕事への影響、マイナスになっているこ
とはないのか、手直しをすることはできないのか、町長の認
識を伺いたい。

2 食の安全について 教育長

①
　企業と地域住民との間で問題が発生した時の対処につい
て。

②
　農地にまかれる大量のふんのにおいで困っている地区が
あるが規制はないのか。

① 諮問機関・審議会等の見直しについて。

② 誘致企業に対しての行政の対応について。

①
　男女共同参画計画の基本目標に対するそれぞれの推進
状況について。

② 　男女共同参画推進委員会の設置について。

③ 　女性職員の各役職毎の人数と役職登用について。

④ 　DV防止法が制定された意義について。（町長の見解は）

⑤ 　DV防止法に対する取組みについて。

1 町有施設の開放について

2 一般競争入札について

① 病気療養職員の現状把握と対策について。

② 早期退職者の現状と対策について。

町　長

　給食で使われる食材の安全性についてはどう対処されている
のか。

　高齢者等への無料及び減額貸出の考えはないか。

　現状と課題について。

職員のメンタルヘルスについて3

指宿　秋廣4
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1 上西　祐子

町長の政治姿勢について1

環境対策について3

3

町　長

男女共同参画社会づくりの推進について1池田　克子

町民の利益につながる町政運営につい
て

1山中　則夫2

町　長


